



Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'André Courrèges

« J'ai appris avec émotion la mort d'André Courrèges à l'âge de 92 ans. Cet homme visionnaire a marqué l'histoire de la mode en bousculant les codes et en donnant plus de liberté de mouvement aux femmes.

Plus qu'un couturier de renom, il aura été sa vie durant un interprète exceptionnel de l'esprit du temps, déclinant en lignes épurées, blanches et futuristes une garde-robe incroyablement audacieuse. Ses mini-robes et bottes plates resteront à jamais l'incarnation d'une époque. Dans sa maison, rue François 1er à Paris, il invente une ligne révolutionnaire pour la femme moderne des années 60.

Il inspire encore aujourd'hui une jeune génération de créateurs fascinés par sa personnalité et par le célèbre univers Courrèges qu'il a créé et rendu célèbre dans le monde entier.

Au nom de tous les Parisiens, je souhaite rendre hommage à André Courrèges, un homme hors du temps, un créateur mythique dont le travail restera éternel. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris